



## EL NUEVO CETE

### Escrito dominical, el 2 de julio

**D**esde mi comienzo episcopal en la archidiócesis de Toledo, me propuse y he tratado de dar todos los pasos, para una pastoral con corazón. Uno de los subrayados, sin lugar a dudas, era crecer por dentro, con una profunda espiritualidad cristiana, para proliferar por fuera en servicio evangelizador.

El CETE fue un deseo personal de don Marcelo, que me sigue pareciendo muy válido y eficaz, como servicio abierto a todos en la archidiócesis de Toledo: sacerdotes, vida consagrada, familia y laicos.

Tres son los objetivos, de estas jornadas de Espiritualidad, que celebramos este fin de semana, al finalizar el curso. Es el mismo objetivo de los pasos que está dando este Centro de estudios de Espiritualidad, que marcaron incluso a nivel nacional, la vida de la Iglesia española, el ofrecer espacios de oración, litúrgicos, de formación de grandes maestros de espiritualidad, que pueden ayudar mucho, para cumplir nuestra misión de anunciar a Cristo, el camino de la vida verdadera.

1. Primer objetivo: una espiritualidad cristiana que bebe de las fuentes. Estas jornadas de Espiritualidad beben de las fuentes sobre un tema central esencial, como la santidad, la Eucaristía, María, la Iglesia. Profundizar teológicamente y espiritualmente en la vida cristiana, sabiendo que Jesús nos envía su Espíritu Santo para «que tengamos vida y la tengamos en abundancia».

Esta jornada dedicada a la santidad nos afecta a todos por el bautismo, a los sacerdotes, vida consagrada y laicos. Tenemos en estas jornadas ponentes de gran sabiduría, fray Nelson Medina, don José Luis Gadea y doña Magüi Gálvez, don Juan Carlos Corvera, el padre Jesús Higuera, la madre Cristina Parejo. Tenemos el formato de mesas redondas, testimonios, experiencias, que nos ayuden a vivir nuestra vocación a la santidad. Son las distintas llamadas al sacerdocio, a la vida consagrada, a la vida religiosa, a la vocación laical y familiar.

2. Segundo objetivo: terminar el curso pastoral con una mirada más hacia dentro, hacia una espiritualidad cristiana que nos lleve a vivir la unión con Cristo, que es la santidad. ¿Como ser fieles a los proyectos de su Corazón? ¿Cómo vivir la santidad para lo que existe la Iglesia? En palabras de san Pablo VI en *Evangelii Nuntiandi*: «La Iglesia solo existe para evangelizar, es decir para anunciar a Jesucristo».

En estas jornadas hay momentos de celebrar la Eucaristía, la Liturgia de las Horas, tiempos orantes. También diálogos y encuentros para profundizar en nuestra llamada a «vivir con los sentimientos del corazón de Cristo».

3. Tercer objetivo: espiritualidad cristiana de comunión y encuentro. Muchas veces buscamos al inicio del verano, cursillos, encuentros de formación y nos encontramos con dificultades. Aquí se quiere presentar a todos, la espiritualidad cristiana vivida desde las fuentes, la Sagrada Escritura, la Tradición viva, el Magisterio de la Iglesia, la experiencia de los santos y la aportación que hacen las ciencias modernas para vivir hoy y coherentemente la vida cristiana.

Os invito a todos a volver a poner en funcionamiento lo que está avalado por la historia de nuestra archidiócesis de Toledo y que ha funcionado siempre y ahora ponemos al alcance de todos.

Colaborad con esta iniciativa que es una de mis apuestas como arzobispo, donde me siento felizmente implicado. Podéis encontrar más información entrando en la página web del CETE.

Encomendamos a la Virgen, Nuestra Madre, el fruto de este volver a la espiritualidad de lo que la Iglesia siempre nos ha ofrecido. Volver a casa con el corazón esponjado de amor y de esperanza.

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES  
Arzobispo de Toledo  
Primado de España